

Information der Bells Privatschule

Vom 21.-24. Mai organisiert die BELLS-Privatschule GmbH an der Oberdierikerstrasse 3 in Ebikon Besuchstage.

Besuchszeiten: Mittwoch, 21.05.14 von 14-17 Uhr; Donnerstag, 22.05. von 10-16 Uhr / 19-21 Uhr; Freitag, 23.05. von 10-14 Uhr / 18-21 Uhr sowie Samstag, 24.05. von 9-12 Uhr (siehe auch www.bells-privatschule.ch).

Die BELLS-Privatschule ist eine Tagesschule mit den beiden Sektionen "Deutsch" und "Deutsch/Russisch" (für Kinder und Jugendliche mit russischem Hintergrund) und führt alle obligatorischen Schulstufen. Massgebend ist dabei der Lehrplan des Kantons Luzern. Die Schule vermittelt eine umfassende Allgemeinbildung, die Basis für die optimale Persönlichkeitsentwicklung und damit auch für den Übergang an Anschlusschulen (Fachschulen und Gymnasien) und in unterschiedlichste Berufsausbildungen.

Der Tagesschul-Betrieb wird aufgenommen, sobald die entsprechende kantonale Bewilligung vorliegt.

Stütz- und Förderkurse (alle Stufen) finden direkt nach den Besuchstagen statt (ab dem 26. Mai 2014) und können auch von schulexternen Schülern/innen besucht werden. Die Sprachkurse für Kinder und Erwachsene (Deutsch, Russisch, Französisch und Englisch) beginnen nach den Besuchstagen (ab dem 26. Mai 2014) .

Weiter führt die BELLS-Privatschule eine "Elternschule". Diese richtet sich an Personen, die einen genaueren Einblick in das Programm der obligatorischen Schule - mit Übungseinheiten "à la carte" - sowie die unterschiedlichen Schulsysteme erhalten möchten.

Kurzportrait der Tagesschule:

Die BELLS-Privatschule ist eine familiäre politisch wie konfessionell unabhängige Tagesschule mit altersgemischten, klassenübergreifenden Lerngruppen (Unterstufe-Mittelstufen I / II - Sekundarstufe I). Die Schüler/innen werden abgeholt, wo sie effektiv stehen und gefördert aufgrund ihrer individuellen Entwicklung und persönlichen Ambitionen. Neben dem strukturierten Vermitteln

von Fachwissen wird ebenso Wert auf die Förderung der Selbst- und Sozialkompetenzen gelegt. Das vernetzende Denken wird gezielt mittels überfachlicher Projektarbeiten gefördert. Der musische Bereich sowie das tägliche Fremdsprachentraining sind integrierte Bestandteile des Unterrichts.

Fragen? Das Team freut sich, alle an der BELLS-Privatschule interessierten Personen an den Besuchstagen begrüßen zu dürfen.

12. Mai 2014